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表彰

米山功労者 片桐勇会員地区会員増強維持委員の堀江様、本日はお忙しい中、例会へのご参
加ありがとうございます。後ほど、卓話を楽しみにしておりますのでよろ
しくお願いいたします。まず、会員の皆様へご報告といたしまして、来
週8月31日(水)に夜間例会を予定しておりましたが、コロナ禍が未だ減
少傾向になりません。また、地区からの「新型コロナウイルスの新規感
染者再拡大についての注意」より、5人以上のアルコールを伴う会食、
懇親会は禁止という通達も解除になっていないことから、中止とさせて
いただきます。昼の通常例会に変更する事も検討しましたが、プログラ
ムの選定が難しかったため理事役員の皆さまの同意により休会とさせ

セミナー報告

幹事報告 (紅谷弘二 幹事)

残暑お見舞い申し上げます。今日は少し涼しいですが暑さに負けずに頑張っていきましょう。
①既にお配りしている9月のプログラムで、9月28日(水)の卓話者、大政マミ様の社名が「株式会社」コ
コロスキップとなっていますが、正しくは「就労継続支援B型事業所」となりますのでお詫びして訂正い
たします。 ②来週の夜間例会が中止ですので次回例会は9月7日(水)です、定例理事役員会があり
ますのでよろしくお願いします。幹事報告は以上です。次に親睦委員長の郡司さんに代わりまして親
睦旅行の案内をいたします。8月8日付けでお送りしておりますが、11月9日(水)・10日(木)の1泊2日で

のワクチン接種がおこなわれ1人あたり3ドル費用がかかっています。アフガニスタンとパキスタンの2
か国でポリオが残っており、こちらは戦地ということで1～2％がなかなか進んでいかないそうです。ま
た、最近ではイギリスロンドンでポリオが検出されロータリー財団としてはポリオ活動を継続していか
なければ絶滅はなかなかできないと報告がありました。ポリオデーについて、今年は10月24日(月)で
各地区やクラブ毎でポリオデーの企画を何かしら考えて欲しいという話がありました。ヒューストンの
国際大会の件については、財団の大まかな概要のVTRが用意されています。なるべく多くの方に参
加をして欲しいとの事です。最後に、宇都宮RCの飯村慎一さんという方が卓話をして終わりました。

●本日のゲスト● ・国際ロータリー第2770地区 会員増強維持委員会 堀江充 様(大宮シティRC)

ていただきます。急な決定で申し訳ありませんが、ご理解いただきますようお願い申し上げます。さて、風物詩である夏の
全国高校野球選手権大会が終わり、仙台育英会高校が優勝という形で幕を閉じました。東北勢初ということで仙台の町は
大変盛り上がっており、また、「優勝旗の白河の関越え」という言葉があるそうで、今まで甲子園の優勝旗が白河(所在地は
福島県白河市旗宿)を越えて東北にもたらさなかったので、初の「白河の関越え」だと話題になっていました。そして、仙台
育英の須江航監督が優勝インタビューで「青春って、すごく密なので」と言って、流行語大賞になるのではないかと話が出
るほど称賛されていたので、どういう意味で言っているのかインタビューを聴いてみました。私たち大人と全く違う高校生活
を送っていて、入学どころか中学校の卒業式もできず活動していても中止になり、あれもこれもダメだと言われてしまう。と、
コロナ禍を過ごしてきた選手たちを思って伝えた言葉だそうです。また、「青春って密だけど、今は離れないとダメ」「今は許
されないけど、卒業して世の中が落ち着いたら、思い切りそういうことしようぜ」等と、事あるごとに監督が言葉をかけていた
との事です。私たちもコロナ禍で例会が中止になったり飲みに行けなくなったり自粛で生活しづらい世の中になってはいま
すが、3年間、6年間しかない学生たちはもっと苦しい思いをしているのではないかと感じました。

北海道の函館に行きます。8月31日(水)までに出欠のお返事をいただきたいので事務局までメールまたはFAXでいただ
けると大変ありがたいです。せっかくの遠出旅なので奮ってのご参加いただけると嬉しいです。よろしくお願いいたします。

今回はポリオデーの話がメインでした。実際に4億3千万人
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Smile Box

堀江充様 本日は宜しくお願い致します。

田邉利幸君 地区会員増強委員、堀江充様、本日は卓話
ありがとうございます。
紅谷弘二君 会員増強維持委員、堀江充様ようこそ！本日
卓話ありがとうございました。
川田淳也君 国際ロータリークラブ第2770地区、会員増強
維持委員会、堀江充様、本日はお越し頂きありがとうござ
いました。

日吉千穂重君 会員増強維持委員会、堀江充様ようこそ。

セミナー報告の皆様、ごくろうさまです。

大貫等君 地区会員増強維持委員、堀江様。お忙しいとこ
ろ卓話有難うございました。
片桐勇君 2770地区会員増強維持委員会、堀江充様ようこ
そ。仙台育英高校優勝おめでとう。

新井登志彰君 地区会員増強維持委員、堀江充様、本日

は卓話ありがとうございました。

菅沼真弓君 堀江様、お話ありがとうございました。

原雅之君・渡辺博司君・齊藤一雄君・小山清君・中山邦君・

中村次男君・山﨑康裕君

（￥17,000 累計￥145,000）

例会日 ： 毎週水曜日 12：30～13：30
例会場 ： 上尾東武ホテル コミュニティホール
事務局 ： 上尾市谷津2丁目1番34号 日和ビル4Ｆ
TEL ： 048(772)4104 FAX ： 048(772)3344
上尾西RCメールアドレス ： awestrc@ceres.ocn.ne.jp
ホームページ ： http://www.rotary-ageowest.jp

フェローシップ委員(8月度)
水野正男 岡村哲也

急遽仕事の都合で来られなくなり私だけの参加となりました。本日は委員会で作成した資料を基
に進めていきます。まずは自己紹介と私の入会経緯と動機ですが、さいたま市の見沼区で造園
業・植木屋を営んでおり、2018年1月に大宮シティRCに入会しました。入会の経緯ですが、知人の
紹介となります。父の代から造園業をしていて、父はライオンズクラブに入ってそこで知り合いの
輪を広げ仕事の幅を広げていたのを見ていたので、自分が代表になった時にはどこかの団体に
所属したいと思っておりました。そんな折に7～8年前に知人からRCはどうか？と聞かれ興味が
あったのでいずれ入会しようと決意していましたが、先延ばしにしていて2～3年過ぎたころ「そろそ
ろ入れ」と、大宮シティRCの会員の何名かに囲まれ、お酒の席で申し込みをすることになりました。
さて、会員の増強のポイントとしまして、①会員増強の重要性を共有。②問題点、課題点を探し解

委員会報告

出席報告

例会 会員数
対象

会員数
出席数

免除者
出席数

出席率

2553回 41人 29人 20人 5/12人 58.82%

50周年実行委員会 齊藤一雄 幹事長

国際ロータリー第2770地区 会員増強維持委員会 堀江充 様

本日の卓話「共に楽しもう、ロータリーという贈り物を」

●本日の献立●

豚ロース味噌漬け焼
コールスロー
コロッケ 白飯 豚汁

50周年記念事業の一環としまして、
上尾市に温度計を寄贈したいという
意向があり見積もりを取りました。こ
れは社会奉仕と公共イメージ両方の
委員会で進めていきます。当初は
100万円くらいで済むと考えていたの
ですが、なんと557万円と回答がきて、
しんどいかなという事で改めますが、
いずれにせよ上尾西RCとして町に

残る物を寄贈したいと思っています。温度計ですが時計と
湿度計と3つがセットになっていて、3分毎に交互に変わっ
ていく仕掛けで大きさが幅1m(これが3面)と考えていました
が、こんなにも高いものだとは存じ上げませんでした。そし
て、12月に台北稲江扶輪社へ表敬訪問したいと思っており、
後日案内をしますので参加出来る方は是非お願いします。

本来であれば、もう1名地区の委員が来る予定でしたが、

決策を探し出す。③そして行動する。無理と決めつけない。これらを是非お願いしたいです。増強維持のアイデアですが、
今年度は地区から同好会の活用を推奨しています。先日7月に行われた部門セミナーにおきまして、各クラブの同好会の

アンケートを取りました。これから集計をして各クラブに紹
介します、また入会事例もセミナーにて74クラブの皆さんが
話し合って出していただいた意見を抜粋しました。先日クラ
ブにデータをお送りしておりますので、目を通していただけ
ればと思います。次に、異なる会員種類を認める。こちらに
ついて、知らない職業なので入会を認めないという事例が
実際過去にあったそうです。これからは異業種や耳にしな
いような職業でも受け入れていきましょうというのが方針で
す。新会員が溶け込みやすい環境をつくる。こちらに関して
よくある話なのですが、新会員が入っても面倒を見る会員
が少ない為すぐに退会をしてしまうというのをよく聞きます。
なので、クラブ運営の柔軟性が大事で、昔からの方針にこ
だわり過ぎず時代に合わせて柔軟性を持ち、活動に取り組
んでください。「私たちは皆、入会を勧められてロータリーの
会員となり、これが素晴らしい贈り物だったことを知りまし
た。」この言葉は雑誌ロータリーの友より抜粋しました。

是非、この贈り物を多くの人と分かち合いましょう！


